

COMMUNIQUE DE PRESSE

LES BALADES EN BARQUE REPRENENT EN DECEMBRE



Dorénavant, les balades en barques à Châlons-en-Champagne, c'est toute l'année ou presque ! L'Office a en effet interrompu les balades en barques après le week-end du 11 novembre et les a reprises dès le premier week-end de décembre.

Pour les fêtes de fin d'année, le programme se déclinera de la façon suivante :

- **Métamorph'eauses** : tous les vendredis de décembre et les samedis 3, 10 et 17 décembre à partir de 17 heures 30.
- **L'Eau'dyssée** : les samedis 3 et 10 décembre après-midis et tous les après-midis à partir du 17 décembre jusqu'au 31 décembre (vacances scolaires).

Pour les groupes, les balades peuvent se faire tous les jours/soirs aux heures souhaitées.

Record battu en 2022 :

Même si l'année n'est pas complètement terminée, l'Office de Tourisme peut être satisfait. Pour 2022, l'objectif était de retrouver le niveau de fréquentation de 2019, qui avait été une année record avec 20 283 passagers. Record battu : avant le mois de décembre, déjà 23 372 passagers ont fait une balade en barque en 2022.

Contact presse :

Laurence PADIOU
03.26.65.35.60

